



傍聴席の順番待ちの間、会議室で議場の中継を見る

意外な質問も 僕達の生活のため

3年A組 亀井拓海

14日の水曜日に、僕達は授業の一環として午後から開かれた町議会を傍聴させていただきました。

この日の議員さんの質問は、暴風雪対策や学校図書費についてなどでしたが、僕が意外に思ったのは、ペットを新しい飼い主に預ける事についての質問がされ、議会ではこのような質問もされるのだなと思いました。僕達には難しい内容だったため、話している事の全てを理解することは出来ませんでした。僕達の生活のために多くの人が熱心に取り組んでくれていてることを知りました。

日頃、僕達が当たり前のように生活を送ることが出来ているのは、僕達の見えない所でたくさんの方が僕達の生活を支え

てくれているからだ、今回の議会傍聴を通じて分かりました。そういった人達に感謝をして、これからの生活を送ってきたいです。

町民のことを考えた 議会運営に感謝

3年A組 藤原杏香

私は議会傍聴をして初めてわかったことがあります。それは、議員の方々や役場職員の方々や小さな子供から高齢者、町民全員のことを考えて話しているということですね。町長さんや議員さんが、町民の意見も反映しながら意見を出したり質問をしながら議会が進んでいくところには学ぶことがたくさんありました。

議会の雰囲気や味わうことができて、すごくいい経験になったと思います。私達がいつも安全に安心して暮らしているの

は議員の方々や役場職員の方々や町民のことを考えながら議会を運営しているおかげだと思っております。今回の議会傍聴で学んだことをこれから生かしていきたいと思っております。また機会があったら行きたいです。

町の取り組みに関心を持つ

3年B組 鈴木佑奈

私たち三年生は先日、佐呂間町議会を傍聴させていただきました。実際に生で見ることで、初めての議会傍聴だったので緊張しましたが、議会の様子や佐呂間町の現状などを学ぶことができて良かったです。

話し合いの中では私が今まで知らなかった佐呂間町のことについても取



傍聴席入口で待機 緊張が高まる

り上げられていて、より佐呂間町で行っている取り組みについて関心を持つことができました。

今回の議会傍聴では広い視野で町のために様々なことを話し合っているということがわかりました。佐呂間町をより良い町にしようとくださっている皆さんの方々への感謝の気持ちを忘れずに、今後の学校生活や社会に出たときにこの経験を活かしていきたいです。

特集 ようこそ佐呂間町議会へ



佐呂間町 学校3年生が一般質問を傍聴

12月14日、佐呂間中学校3年生(52名)が町議会を訪れ、第4回定例会の初日、一般質問を傍聴しました。これは、総合学習の一環として行われたものです。

ここでは、生徒たちのそのときに感じた素直な感想を紹介します。

町民の代表は大変で すごい仕事

3年B組 船戸裕次郎

今回僕達は議会傍聴を見学させていただくという、大変貴重な体験をさせていただきました。

そしてその中でも印象に残ったことがいくつかあります。一つ目は、議員の一人一人が佐呂間町をより良くするために活動しようとしている姿勢に感動したことです。真剣な眼差しや熱い思いを直に感じる事ができました。

二つ目は、議員さん達の話し合いのレベルがかなり高く、中学生レベルの知識ではとてもついていけないと思ったことです。人の役に立つためには大人になってからも学び続けることが大切だと感じました。これらことから町民の代表となることは大変だとすごい仕事で、発言の一つ一つに重みが出るということがわかりました。

僕は将来議員さんにはなれなくても、議員さんたちのように人の役に立てるような立派な社会人になりたいと思っています。今回貴重な議会傍聴という場を設けていただき、本当にありがとうございました。



理事者席の後ろで耳を傾ける生徒たち